

Medienmitteilung

Ständerätin Andrea Gmür-Schönenberger neu im Stiftungsrat von Lucerne Festival und im Stiftungsrat Freunde von Lucerne Festival

Luzern, 2. April 2020. Der Stiftungsrat von Lucerne Festival begrüsst ab sofort SR Andrea Gmür-Schönenberger als neues Mitglied sowohl des Stiftungsrats von Lucerne Festival als auch der Stiftung Freunde von Lucerne Festival. Andrea Gmür wurde im Januar 2020 zur Präsidentin der Mitte-Fraktion CVP-EVP-BDP im Bundeshaus gewählt und ist damit die erste Frau an der Spitze der CVP-Parlamentarier in Bern. Zudem ist sie seit 2015 Mitglied der Kommission für Wissenschaft, Bildung und Kultur (WBK) und seit 2019 auch der sicherheitspolitischen und aussenpolitischen Kommission. Sie lebt mit ihrer Familie in der Stadt Luzern.

«Wir freuen uns sehr, dass wir Frau Gmür als Stiftungsrätin gewinnen konnten», erklärt Markus Hongler, Präsident von Lucerne Festival. «Frau Gmür ist eine dynamische Persönlichkeit, die sowohl in Luzern verwurzelt ist als auch in der Berner Bundespolitik zentrale Akzente setzt. Und dass sie bereit ist, sowohl dem Stiftungsrat Lucerne Festival als auch dem Stiftungsrat der Freunde beizutreten, stärkt die Verbindung beider Stiftungen».

Kontakt Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Nina Steinhart, Leitung | n.steinhart@lucernefestival.ch | t +41 (0)41 226 44 43 Katharina Schillen | k.schillen@lucernefestival.ch | t +41 (0)41 226 44 59